

**LA SEMAINE DE LA SCIENCE 1998**  
**Portes ouvertes du CPPM le 11 octobre**

**Suggestions :**

**1. Sur l'organisation :**

Il aurait fallu qu'il existe un lieu qui centralise la manifestation : des moyens de transport auraient dû être mis en œuvre pour inciter les gens à venir visiter le laboratoire, surtout que le CPPM était le seul laboratoire sur le campus de Luminy à ouvrir ses portes le 11 octobre.

**2. Sur les relations avec le public :**

Les relations avec le public ont été très bonnes. Il y a eu moins de personnes qu'en 1996 (le labo n'ouvre ses portes que tous les deux ans) mais c'était un public averti. Les gens ont regretté que ce genre de manifestation ne se fasse pas plus souvent. On pourrait le concevoir, pour les scolaires, plusieurs fois dans l'année.

**3. Sur l'évaluation de l'opération et sur la durée :**

Cette manifestation « La Semaine de la Science » est trop longue. Le principe de « Science en Fête » était mieux. Cette année, le public pouvait aller, à différents moments de la semaine, vers différents sites ; la semaine a été trop riche en événements dispersés dans le temps :

- Portes ouvertes des labos sur les campus universitaires avec expos, animations... ;
- Manifestation sur les NTIC au Palais du Pharo.

L'information des différents sites n'a pas été suffisamment diffusée par des affichages dans les lieux publics et à travers les media (presse, radio, télé).

On peut regretter le peu de participation des collectivités territoriales à cette manifestation.

Magali Damoiseaux  
Le 23/10/98